

Meldenummer / Number of report	Meldedatum / Date of application	Seriennummer / Machine serial number
---------------------------------------	---	---

Angaben zum Antragssteller / Data of declarant

Firma / Company	Name und Vorname / Name and surname
Adresse / Address	
Telefonnummer / phone number	e-Mail Adresse / e-mail address

Informationen zur Reklamation / Information of compliance product

Produktname / product name	Produktcode / product code	Produktmenge / quantity
Produkt Seriennummer / part serial number	Nummer und Datum der Bestellung / Number and data of order	Rechnungsnummer (erforderlich für customer service) / Invoice number (use for after sales / service department)

Beschreibung der Reklamation und Ursache / Description of defect and reason of defect
Erwartung des Kunden / Customer expectations
Anhänge (Fotos, Protokolle, usw.) / Attachments (photos, protocols, etc.)

Ich stimme für meine personenbezogenen in diese formular ließen zum Zwecke das Verfahren anzuwenden Beschwerde in ECKERT AS Sp. z o. o. (Auf Grundlage der Verordnung (EU) 2016/679 des Europäischen Parlaments und des Rates vom 27. April 2016 zum Schutz natürlicher Personen bei der Verarbeitung personenbezogener Daten, zum freien Datenverkehr und zur Aufhebung der Richtlinie 95/46/EG (Datenschutz-Grundverordnung) – weiter als: DSGVO. Ich erkläre, dass ich informiert wurde auf das recht, Zugriff auf diese Daten zu nehmen, Dies schließt deren Korrektur, Löschung oder Verarbeitungseinschränkung ein und dass, die Angabe diese daten war freiwillig. Mehr info auf DSGVO: www.eckert.com.pl/de/rodo

I agree to the processing of personal data provided in this document for realising the compliance process pursuant to the Personal Data Protection Act of 10 May 2018 (Journal of Laws 2018, item 1000) and in agreement with Regulation (EU) 2016/679 of the European Parliament and of the Council of 27 April 2016 on the protection of natural persons with regard to the processing of personal data and on the free movement of such data, and repealing Directive 95/46/EC (General Data Protection Regulation). I declare that I have been informed about the provision of my right to access, correct and delete my personal data, as well as that providing this data was voluntary. More info about GDPR: www.eckert.com.pl/rodo

_____ Unterschrift - Eckert Cutting Technology GmbH / Signature of employee Eckert Cutting Technology GmbH	_____ Unterschrift - Reklamationssteller / Signature of the complaining person
---	---